

Alcaldesa denunció que vecinos se roban hasta el confort de los consultorios

Fiel a su estilo sin pelos en la lengua, la alcaldesa de Nogales, Margarita Osorio, nuevamente realizó una denuncia en contra los vecinos que se portan mal en su comuna.

La autoridad subió un video a su cuenta de Facebook informando cambios en la atención del consultorio y aprovechó para acusar a algunos malintencionados.

Anuncio Patrocinado



Osorio señaló que algunos se roban las plantas que usan para hermoear el lugar, pero eso no es todo, ya que también se han visto robos de alcohol gel y sobre todo de papel higiénico desde los baños del recinto, perjudicando a los pacientes.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?